

Tras inspeccionar la zona de carrera y viendo las previsiones de lluvia para mañana, se ha optado por trasladar la prueba al día 23 de diciembre.

Disculpen las molestias, pero hemos pensado que un Campeonato Regional debía de correrse en condiciones óptimas, y no es el caso.

Se abrirán de nuevo las inscripciones, de esta manera se podrán inscribir nuevos corredores y darse de baja aquellos que no puedan participar en la nueva fecha. Los que se den de baja deberán ponerse en contacto con la federación para gestionar la devolución de la inscripción.